

Senioren:

Megaerfolgreich war die Ü30! Der Plan um Spielertrainer André Neuhaus ging auf. Die Ü30 Mannschaft konnte in der Gruppe A als zweiter für das Viertelfinale qualifizieren. Hier stand der Kölner GSV gegenüber und man konnte das Spiel locker mit 4:1 über die Bühne bringen. Im Halbfinale besiegten sie GSV Karlsruhe nach 6m schießen (Spielstand 2:2). Im Finale standen zur Recht zwei Favoriten gegeneinander an. Hier hatten die Augsburger Puppenkisten mit GSV Hildesheim zu tun. In den ersten zwei Minuten hätten sie das Spiel komplett zu machen können. Einen Ansturm auf das Hildesheimer Tor sah man, denn nach 6-7 Latten und Pfostenschüssen nacheinander stand es immer noch 0:0. Dann war das Spiel wieder verflacht und es stand lange 0:0. Nach einem schönen Hackenpass von Patrik K. konnte Klaus H. das langersehnte Tor machen. Nach dem 1:0 stand Konterfussball der Augsburger auf dem Plan. Hildesheim machte einen großen Druck auf die Augsburger Hälfte, kamen jedoch nur ein einziges Mal durch. Denn die Augsburger standen taktisch 1a und ließen nichts anbrennen. Somit konnte der nächste Futsaltitel nach zwei Jahren wieder nach Augsburg geholt werden. Im großen und ganzen ein verdienter Titelgewinn.